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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Umwelt und 
Sauberkeit -

Tagesordnung 1 Punkt 7 der öffentlichen Sitzung am 12.06.2007 

Vorlage Nr. 07-F-03-0007

"Klimaschutz geht alle an"
Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN vom 05.06.2007

Der Ausschuss möge beschließen:

Im Rahmen der Verhandlungen mit dem Bund und mit den US-Streitkräften wird der 
Magistrat gebeten zu berichten, wie er darauf hinwirken wird, dass durch gezielte 
Informationen und fachliche Unterstützung alle Neubauten mindestens entsprechend 
Energieeinsparverordnung (EnEV) gebaut werden.

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob die im Rahmen der Baumaßnahmen 
errechneten Eingriffs/Ausgleichsregelungen zu 100% eingefordert und umgesetzt werden 
können.
 

Beschluss Nr. 0108
 

Im Rahmen der Verhandlungen mit dem Bund und mit den US-Streitkräften wird der Magistrat 
gebeten darauf hinzuwirken, dass durch gezielte Informationen und fachliche Unterstützung alle 
Neubauten mindestens entsprechend Energieeinsparverordnung (EnEV) gebaut werden.

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob die im Rahmen der Baumaßnahmen errechneten 
Eingriffs/Ausgleichsregelungen zu 100% eingefordert und umgesetzt werden können.
 

  

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .06.2007
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Petri
stellvertretende Vorsitzende
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Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .06.2007

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin

Der Magistrat Wiesbaden,          .06.2007
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Dezernat VIII i.V. m. Dezernat III
mit der Bitte um weitere Veranlassung 
Dezernat III
mit der Bitte um Kenntnisnahme Diehl

Oberbürgermeister
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